



A la opinión pública
A los universitarios ecuatorianos y de América Latina y el Caribe

La violación de la inmunidad territorial de la Embajada de México en la Ciudad de Quito, Ecuador, constituye un acto violatorio internacional inadmisibles. Era inevitable la ruptura de relaciones diplomáticas ambos países.

Sin embargo, la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, en el marco de la autonomía universitaria, seguirá auspiciando las estrechas relaciones de cooperación y amistad que existen entre las universidades ecuatorianas y las mexicanas.

Los atropellos políticos nunca serán un obstáculo para la cooperación y la solidaridad entre las comunidades universitarias que, juntos, trabajan en favor de sus sociedades y la de sus pares de América Latina y el Caribe, con quienes les unen lazos culturales y preocupaciones sociales actuales de gran relevancia.

Expresamos nuestra profunda preocupación y rechazo a que actos arbitrarios pretendan ponerse por encima de los nobles intereses de los pueblos hermanos de México y del Ecuador.

Tlatelolco, México, 7 de abril de 2024